
 

Compte-rendu de la réunion du CLA du 16 juin 2023 

 
Sont présents : 

Jocelyne Fillion 

Guy Mary 

Monique Privat 

Monique Hody 

 

Sont excusés : 

Carole Etienne Debatty 

Pierre Mittelberger 

Valérie Pedrosa 

Gabrielle Rondeau 

Nadine Simon 

 

1- Temps de prière : 

Nous prions l’Esprit Saint pour qu’il allume la flamme dans nos 

cœurs, qu’il conduise nos existences dans l’audace et la prudence,  

qu’il nous éclaire et incline nos cœurs vers ce qu’il veut faire de 

nous 

 

2- Présentation de la formation « Chemin d’Emmaüs » : 

La formation sera présentée le mardi 26 septembre à 20 heures 30 

à la  maison Jules Bihéry à Charleville. 

 

3- Arrivée de 3 religieuses vietnamiennes. 

Nous nous réjouissons de l’arrivée de trois sœurs vietnamiennes. 

Elles occupent une maison rue des Fausses Brayes. Il s’agit de Sœur 

Thérésa, de Sœur Marie et de Sœur Marie-Paule. Elles font partie 

de la Congrégation des Sœurs Amantes de la Croix de Go Vap. 

Monseigneur de Moulins-Beaufort est venu les installer 

officiellement le jeudi 15 juin, accompagné de leur ancienne 

Supérieure et de religieuses provenant de différentes maisons du 

monde entier. 



 4- Permanence : 

Aucune permanence ne sera assurée en août. 

Le numéro de téléphone  de Monique P. sera affiché sur la porte du 

presbytère et on pourra donc la joindre en cas de besoin. 

 

5- Catéchèse : 

La catéchèse, qui fonctionnait très bien jusqu’à présent va connaître 

des difficultés. En effet, nous allons manquer de catéchistes à la 

rentrée. 

Marie-Laure ne veut plus assurer de séances de caté à la rentrée. 

Carole quitte l’aumônerie et Nadine sera moins disponible pour des 

raisons personnelles. 

Toutefois, il existe une lueur d’espoir, car Jocelyne envisage 

d’assurer deux séances au lieu d’une à condition qu’elles aient lieu 

le même jour et Christine va peut-être accepter d’accompagner 

Nadine lors des réunions de l’aumônerie. 

Nous devons rester confiants. 

Il faut envisager la réinscription des enfants déjà catéchisés et 

l’inscription des premières années. 

 

6- Départ du Père Pinon : 

L’annonce du départ du Père Pinon nous a profondément attristés. 

Nous tenons à le remercier pour tout ce qu’il a accompli au sein de 

notre paroisse . Nous remettrons l’argent récolté à la présidente du 

cla de Sedan  et exprimerons au Père François toute notre 

reconnaissance et notre amitié lors de la messe célébrée en l’église 

Saint Léger de Sedan le 2 juillet. 

 

Avant de nous quitter, nous avons prié la Sainte Vierge Marie. 

 

Bonnes vacances à tous et à toutes 

 

La prochaine réunion aura lieu en septembre. La date vous sera 

communiquée ultérieurement. 


